

「げんきに なかよく たのしく」～笑顔かがやく島田小～

9月号①



上野原市立島田小学校

発行日 令和元年9月9日

発行者 校長 大場 卓

TEL 0554-62-3105

島田小だより

2学期が始まりました・・・

2学期が始まり約2週間が過ぎました。始業式では、子どもたちに目標を持って過ごそう...という話をしました。本校は、本年度から1学期に運動会を実施したため、例年になく長い目で色々なことに取り組むことも可能となっています。2学期は1年で最も長い学期であり、取り組みようで大きな成果を上げることもできます。そのためには、一人ひとりがしっかりと目標を持つことが大切だと思います。それぞれの持っている課題は様々ですが、それ以上にみんな大きな可能性を持っていると信じています。どの子にとっても、学校が楽しい学びの場であるように、職員一同力を合わせて取り組んでいきたいと考えています。保護者や地域の皆様にもお力を貸していただきたいと思います。すべての力を結集して、実りの秋を迎えられるよう引き続きご理解とご協力をお願いいたします。



▲たくさんの荷物を抱えて登校する子どもたち



▲始業式での学年代表の話

夏休み作品展・・・



▲子どもたちの作品の数々・・・



▲友だちの作品を楽しそうに見る子どもたち

8月28日から30日まで、今年も家庭科室で夏休み作品展を開催しました。3日間で、延べ50名を超える皆さんが、見に来てくださいました。たくさんの方が、子どもたちの作品に感想を寄せていただきました。子どもたちを温かく見守ってくださる方が、こんなにたくさんいることを様々な機会に伝えていきたいと思っています。

PTA 奉仕作業にご協力ありがとうございました・・・

8月30日(土)8:00より本年度も奉仕作業を実施しました。こちらにも、たくさんの保護者の皆さんが参加してくださいました。子どもたちと一緒に校庭の草取りをしたり、遊具のペンキ塗りなどを行いました。保護者の方のご協力で、校門も見違えるようにきれいになりました。



地震を想定した避難訓練を行いました・・・

9月2日(月)にはJアラートを活用し、予告無しの避難訓練を行いました。中休み中に実施したため、それぞれが自分の判断で身を守り、次の指示にそって校庭に避難しました。災害はいつやってくるのかわかりませんので、こうした訓練も大切だと考えています。ご家庭でも、万一の時にどのようにして身を守るのか、どこへ避難するべきかなど話し合う機会を持っていただきたいと思います。



▲それぞれの場所から校庭へ避難する子どもたち



▲全員無事避難完了